

Correo: valeriaturkance@gmail.com

Piqué le habría sido infiel a Shakira con joven azafata de unos 20 años



Han sido muchos los rumores que se han generado sobre la supuesta mujer que habría sido el motivo de la crisis sentimental que atraviesan el jugador del fútbol Gerard Piqué y Shakira, y por la que además están en el ojo del huracán. Según compartió Emilio Pérez de Rozas, un profesional condecorado de la información del Barcelona, "se trata de una joven rubia de unos 20 años. Está estudiando y trabaja como azafata de eventos", dijo el periodista para el medio *Coure*. Otros de los comentarios que han surgido, es que el futbolista ya habría estado saliendo con otras mujeres, además, se le ha visto de discoteca en discoteca

Seguidores de Johnny Depp exigen que vuelva a ser el capitán Jack Sparrow



Tras conocerse el veredicto final sobre el juicio que tuvieron que enfrentar Johnny Depp y su exesposa, Amber Heard, los seguidores del actor se han manifestado exigiéndole a Disney que vuelva a contar con él para la sexta entrega de la franquicia de 'Piratas del Caribe'. Sin embargo, recientemente Depp, quien le dio vida por muchos años al inolvidable capitán Jack Sparrow, declaró que no tiene intención de volver a ser parte de la exitosa saga. "Ni así Disney me ofreciera 300 millones de dólares", expresó el actor en algún momento.

Lo cierto es que 'Piratas del Caribe' seguirá expandiendo su contenido y esta vez lo hará con la secuela 'La Venganza de Salazar', entrega que aunque estaría protagonizada por Margot Robbie, los fans de Depp piden que vuelva a ser el quien interprete al icónico Jack Sparrow, pues considera que merece una segunda oportunidad o una despedida "digna" del papel. Tras la victoria de Depp, Amber Heard debe pagar a su exmarido una indemnización por 10,4 millones de dólares, suma que según su abogada ella no tendrá cómo pagar.

Trespalacios lanza su segundo libro titulado 'Uñas negras'

Por: Redacción Sociales LA LIBERTAD

Victor Hugo Trespalacios es un gran artista reconocido a nivel teatral, actor y escritor, dedicándole su vida por completo al arte, que vuelve a su ciudad natal Barranquilla para presentar su segundo libro que intenta desenredar los distintos conceptos que se tiene sobre la cultura.

En el día de hoy el reconocido artista Victor Hugo lanza el libro titulado "Uñas negras" que encierra como lo dice el propio actor "que la cultura lo es todo, pero que no se puede ubicar en ninguna parte, puesto que esta puede ser cualquier cosa, siendo todo y todo es nada. Se puede decir que existen diferentes escenarios como la cultura del narcotráfico, del asesinato, del más vivo y me resista que este tema podría ser esa cantidad de enfermedades". Deja plasmado en este nuevo libro una propuesta muy



El reconocido artista visitó a LA LIBERTAD, para presentar su segundo libro, cuyo lanzamiento hará hoy.

precisa sobre lo que es cultura y que es una necesidad vital como lo son otros temas importantes, pero que nadie en la sociedad reclama por ella porque no se sabe a ciencia cierta el porqué se debe pelear.

"Este libro aborda el tema también de la inteligencia intuitiva y racional que es un fundamento en el hecho cultural, explicando el que es, cuál es su discurso y qué le propone este tema importante a la sociedad", afirmó

Trespalacios en entrevista con el Diario LA LIBERTAD.

Cabe resaltar que Trespalacios es un icónico personaje de Barranquilla, quien por primera vez apareció en la televisión en la década de los 90, registrando su primera aparición notable en la telenovela *Me llaman Lolita* en 1999. En la siguiente década actuó en variedad de series de televisión en el país, entre las que destacan *Un ángel llamado azul*, *Sin vergüenza y Victoria*. En la década de 2010 interpretó papeles como el de Eugenio en *El Joe la Leyenda de Bartolomé* en Alias el Mexicano, del Mono Arjona en *Diomedes*, el cacique de La Junta y de Juancho Teherán en *Tardé la conocí*. En 2021 estrenó su ópera prima como director, la película *Mi amigo Shakespeare*, donde ofició además como guionista, productor y actor protagónico.



'La Boda de Oro', una puesta en escena de La Casa Moreu

Este sábado 4 de junio el colectivo cultural La Casa Moreu presenta su puesta en escena "La Boda de Oro", una obra que tendrá dos funciones para el público barranquillero; la primera a las 6:00 de la tarde y la segunda, a las 7:00 pm. La obra protagonizada por Blanca Sáez y José Aedo, cuenta que la pareja de esposos en su aniversario número 50, deciden vestirse con sus trajes de novios y recordar pasajes de su infancia, juventud y vida de casados, mientras preparan un fatídico plan.

A través de estas interesantes puestas en escena, colectivo 448 crea un espacio de reflexión y creación promoviendo el movimiento creativo constante en la ciudad de Barranquilla.



Más de 2 mil líderes graduados en control de tabaco por iniciativa de la Liga Colombiana Contra el Cáncer

Con el fin de apostar por un país libre de nicotina, la Liga Colombiana Contra el Cáncer se propuso desarrollar la iniciativa 'Acción Colectiva para el Control de Tabaco', un programa gratuito y certificado, dirigido a organizaciones comunitarias, líderes, profesores, estudiantes y voluntarios de la sociedad civil, en el que ya más de 2.138 colombianos se gradúan para seguir trabajando por el control de este hábito adictivo.

Esta herramienta pedagógica, teórica práctica, brinda a los participantes las capacidades para el conocimiento, la comunicación, el liderazgo comunitario y la toma de decisiones informadas, con base en la evidencia, sobre el control del tabaco.

Aunque hay menos fumadores en el país, el doctor Carlos Castro, director médico de la Liga Colombiana contra el Cáncer, asegura que los retos todavía continúan, entre esos, el consumo de vapeadores y cigarrillos electrónicos, es



Las inscripciones para ser parte del curso estarán abiertas hasta el 30 de junio.

pecialmente, por parte de niños y jóvenes. Por lo que considera que para hacerle frente a estos desafíos es fundamental contar con líderes capaces de tomar decisiones basadas en evidencias científicas.

La exitosa acogida al Curso, la cual cuenta con el apoyo del Ministerio de Salud y Protección Social, la Organización Panamericana para la Salud, el Instituto Nacional de Cancerología, la Fundación Anáas, Red PaPaz y la Universidad de Los An

se desarrolla de manera virtual. Dentro de los recursos pedagógicos que ofrece, están: videos animados, entrevistas con expertos, infografías, lecturas de profundización, evaluaciones de aprendizaje, ejercicios prácticos y streaming. Algunas de sus temáticas son: la epidemiología del tabaquismo.

"La invitación es a que organizaciones y entidades, públicas y privadas, y personas de la sociedad civil se formen como líderes para que juntos combatamos y pongamos fin a esta epidemia del tabaquismo", afirma la presidenta de la Liga, Vilma García de Soto.



Banda de Baranoa impactó con presentación en el Kennedy Center Opera House

La banda departamental de Baranoa regresó a los escenarios internacionales con su participación en la celebración de los 200 años de relaciones bilaterales entre Colombia y Estados Unidos. Durante el show que tuvo lugar en el Kennedy Center Opera House, se vivió un derroche de alegría y música gracias a la pasión con la que cada uno de los jóvenes interpretó su instrumento.



La gobernadora del Atlántico, Elsa Noguera, quien acompañó a la agrupación, aseguró que "ante la mirada de diplomáticos e invitados, nuestra Banda impactó. Tuvimos 28 artistas en escena y, vía streaming, perfectamente sincronizados otros 80 músicos en pantalla para una experiencia en la que los asistentes pudieron ver a la Banda en toda su dimensión". Géneros como el vallenato, salsa, cumbia, entre otras sonoridades, hicieron parte del repertorio interpretado por la Banda Departamental de Baranoa; una de las melodías resonadas fue la de la canción 'Décimas' en homenaje a la capital del Atlántico. La agenda de la Gobernadora continúa con un encuentro en la sede del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y en la Organización de Estados Americanos (OEA); esto con el objetivo de compartir la experiencia de este proceso artístico que impacta el desarrollo social del departamento.

Empresa colombiana ganó el mayor reconocimiento internacional de diseño

Se trata del premio Red Dot, uno de los galardones de diseño más importantes del mundo que en esta oportunidad fue entregado a la empresa colombiana Konkretus por su diseño del lavamanos en concreto "Lotus". Los empresarios viajarán a mediados del mes de junio a Essen, en Alemania, para recibir la estatuilla del Premio que es entregado anualmente en una ceremonia, y que los reconoce como ganadores en la categoría diseño de producto. "Esta pieza resume la sofisticación de lo tropical. Tuvimos en cuenta un material milenario y que es más reconocido por su uso industrial, como lo es el concreto, para crear piezas únicas, a través del diseño. Este es el premio más importante que se puede ganar una empresa de diseño a nivel mundial", dijo Felipe Eusse, director creativo de Konkretus.



Por su parte, Flavia Santoro, presidenta de ProColombia, con quien Konkretus realizó un proyecto, agregó que, "el diseño de interiores colombiano ha ganado reconocimiento mundial en los últimos años, gracias a una estrategia de acompañamiento de las compañías nacionales de este sector en las principales ferias a nivel mundial".